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　議会だよりでは、スペースの関係で質問と答弁を要約してあります。
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町
長
選
挙
に
お
い
て
、
相

手
候
補
の
掲
げ
て
い
た
公

約
に
つ
い
て
。

　

ま
ず
、
子
ど
も
た
ち
の
給
食
費

の
無
償
化
に
つ
い
て
、
現
在
町
で

は
２
，５
０
０
人
の
園
児
生
徒
に

対
し
、
約
３
億
円
の
予
算
を
充
て

給
食
の
提
供
を
行
っ
て
い
る
。
給

食
費
と
し
て
は
１
億
円
を
保
護
者

の
方
々
に
ご
負
担
い
た
だ
い
て
、

２
億
円
は
町
民
の
皆
様
の
ご
負
担

と
も
言
え
る
予
算
で
提
供
し
て
い

る
。
町
の
将
来
を
担
う
子
ど
も
達

を
育
む
う
え
で
、
社
会
と
の
接
点

と
な
る
給
食
費
こ
そ
保
護
者
の
皆

様
か
ら
お
預
か
り
し
、
各
々
の
務

め
を
果
た
し
て
い
き
た
い
。ま
た
、

学
校
給
食
法
の
規
定
や
受
益
者
負

担
の
観
点
か
ら
も
、
給
食
費
は
保

護
者
の
皆
様
か
ら
お
預
か
り
し
、

事
情
に
よ
り
支
援
が
必
要
な
世
帯

に
対
し
て
は
、
町
は
世
帯
に
よ
っ

て
は
そ
の
手
当
を
引
き
続
き
し
て

い
く
。

　

次
に
町
長
の
給
与
の
30
％
カ
ッ

ト
に
つ
い
て
、
こ
の
手
法
は
町
の

政
治
の
貧
困
を
招
き
、
そ
の
よ
う

な
文
化
に
し
て
し
ま
う
と
、
有
為

な
人
材
が
町
政
を
志
す
こ
と
も
な

く
な
り
、
結
果
と
し
て
町
の
発
展

（
町
長
）

問答

町長給与の 30％カットQ

町長選挙における
相手候補の公約
A

町の全景

政治の貧困を招き、町の発展を遅らす

澤田　源宏　議員
【一括方式】

森野　　隆　議員
【一問一答】

村西　作雄　議員
【一問一答】

上田　太治　議員
【一問一答】

瀧　すみ江　議員
【一問一答】

久保田正利　議員
【一問一答】

辰己　　保　議員
【一問一答】

河村　善一　議員
【一問一答】

竹中　秀夫　議員
【一問一答】

相手候補の掲げていた公約についての、町長の思いや意見につい
て
全国学力・学習状況調査結果と「読む力」   

「第２次総合計画（後期基本計画）のための町民アンケート調査」
の目的と内容    
新型コロナワクチン接種率の推移と情報公開
東部（秦荘）地域の政策課題とその対応について  
コロナ禍による米価下落にかかる農家支援の再考を  
高齢者の移動支援について
選挙制度について    
町長の給与について    
町長の住所について    
庁舎改築について    
空家対策について
新型コロナについて    

「学校給食の無償化」について    
庁舎集約化など施設の統合について
年末年始の大雪について
コロナ禍による事業の中止について
バイパス計画について    
安壺川の流下能力について
米価の暴落への価格補償について    
学童保育所の入所募集での条件・要件について
３つの給付金の支給について    
町の障がい者福祉を考える
令和４年度当初予算について    

【令和４年３月定例会】　一般質問一覧

一　般　質　問一　般　質　問

制限時間 質問のみ 30 分以内（答弁は別）
質問方法 ☆　一括方式
	 ・最初に全部の質問をし、まとめて回答を得る
　	 ・同一議題に対しての質問は 3回まで
	 ☆　一問一答
	 一問ごとに質問・回答を繰り返す

　一般質問とは、議員の日常活動と
調査・研究、住民の声や自身の考え
方をもとに、町長や教育長などに方
針を問うものです。

議員名でさがす議員名でさがす

を
遅
ら
せ
る
こ
と
に
つ
な
が
る
と

考
え
て
い
る
。

　

次
に
庁
舎
統
合
は
住
民
の
声
を

再
度
聴
く
と
の
主
張
だ
が
、
庁
舎

を
は
じ
め
と
す
る
公
共
施
設
の
最

適
配
置
は
、
避
け
て
通
れ
な
い
町

の
課
題
で
あ
る
。
合
併
か
ら
既
に

17
年
と
な
り
、
各
施
設
の
維
持
存

続
に
毎
年
億
を
超
え
る
予
算
が
充

て
ら
れ
る
な
か
、
町
の
将
来
を
見

据
え
、
こ
れ
に
真
摯
に
向
き
合
う

こ
と
が
求
め
ら
れ
て
い
る
。
昨
年

の
春
は
コ
ロ
ナ
禍
ゆ
え
説
明
会
に

代
え
て
、
本
編
を
よ
り
わ
か
り
や

す
く
作
成
し
た
概
要
版
と
、
併
せ

て
動
画
も
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
を
付
け
て

の
各
戸
へ
の
資
料
配
布
を
実
施
し

て
い
る
が
、
新
体
制
と
な
っ
た
議

会
と
行
政
が
両
輪
と
な
り
本
件
に

取
り
組
み
、
住
民
説
明
会
を
開
催

し
て
い
く
。

　

ま
た
、
今
ま
で
以
上
に
愛
着
と

誇
り
を
感
じ
て
い
た
だ
け
る
ま
ち

の
実
現
に
向
け
、
豊
か
な
環
境
を

活
か
し
た
町
東
部
エ
リ
ア
の
に
ぎ

わ
い
創
出
が
大
事
な
テ
ー
マ
と
な

る
が
、
に
ぎ
わ
い
づ
く
り
も
行
政

の
み
が
主
体
と
な
っ
て
進
め
て
も

か
な
う
も
の
で
は
な
い
。
地
域
住

民
の
方
々
と
行
政
、
ノ
ウ
ハ
ウ
を

持
た
れ
る
方
々
な
ど
の
有
志
と
デ

ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
を
、
そ
れ
こ
そ

単
年
度
で
な
く
、
複
数
年
で
も
重

ね
な
が
ら
、
地
域
に
と
っ
て
も
よ

り
納
得
感
と
主
体
性
を
発
揮
い
た

だ
け
る
も
の
に
し
て
い
く
。

　

私
た
ち
が
必
要
と
し
て
い
る
の

は
、
セ
ン
セ
ー
シ
ョ
ナ
ル
な
言
葉

や
手
法
で
は
な
く
、
日
々
の
実
直

な
暮
ら
し
を
ど
う
守
り
、
つ
な
げ

て
い
く
の
か
と
い
う
こ
と
で
あ

る
。
今
後
も
誠
実
に
実
務
に
当
た

っ
て
い
く
。

•

す
べ
て
の
公
務
員
は
全
体
の
奉

仕
者
で
あ
っ
て
一
部
の
奉
仕
者
で

は
な
い
と
い
う
心
構
え
を
持
っ
て
、

多
様
化
す
る
住
民
の
意
思
を
反
映

さ
せ
、
し
っ
か
り
と
コ
ミ
ュ
ニ
ケ

ー
シ
ョ
ン
を
と
り
、
勇
気
と
奮
起

を
持
ち
町
政
に
当
た
っ
て
い
た
だ

く
よ
う
要
望
す
る
。

澤田　源宏澤田　源宏 議員議員

録画配信はこちら録画配信はこちら


